





# Estudian utilizar 116 libros donados a Quilpué por Neruda

QUILPUÉ.— Se está haciendo al presente, por parte de dirigentes vecinales y funcionarios municipales, un balance de la actividad cumplida durante lo que va corrido del mes, y que dice relación con obras de progreso y otras actividades desplegadas, para conmemorar, por una parte el 8º aniversario de la instalación del actual Gobierno, como por las Fiestas Patrias.

Muchos datos de interés están siendo analizados, especialmente las observaciones de dirigentes de instituciones y de organismos ligados a la colectividad, en especial de las Juntas de Vecinos, de promesas no cumplidas, de trabajos largamente en estudio y de proyectos por realizar.

## UBICARAN LIBROS

Entre las cosas interesantes conocidas en visita hecha a unas 30 Juntas de Vecinos por el Alcalde de la ciudad y por dirigentes de la Unión Comunal Vecinal, se cuenta la posibilidad de ubicar una partida de libros enviada oportunamente desde la capital, con el objeto de iniciar con ellos una biblioteca pública, la que hasta ahora no ha sido formada, porque la persona que tiene esos libros los conserva como cosa propia, sin haberlos entregado a autoridad responsable alguna.

Según lo oido, esos libros llegaron a Quilpué por iniciativa del poeta Pablo Neruda, senador en el Gobierno de la Unidad Popular, quien los prometió e hizo llegar a una dama de Belloto Centro, en el año 1973.

Esa dama era presidenta de un Centro de Madres, y luego del anuncio del 11 de

septiembre de ese año, marchó fuera del país sin haber regresado desde entonces. Al viajar al extranjero los dejó en poder de una hermana, la que espera el regreso de su pariente para reintegrárselos.

Se sabe que en momento oportuno fueron examinados los 116 libros que integraron ese envío, los que no fueron confiscados porque se estimó que no es lectura proselitista sino que valiosa para la formación de una biblioteca.

Pese a estas diligencias, nada más se ha hecho posteriormente, estudiándose al presente los pasos a seguir para poder adoptar una medida práctica en el uso de tales libros.

## BIBLIOTECAS EN ESCUELAS

La existencia de estos libros ha venido a reforzar la idea del Alcalde de la comuna de dotar de bibliotecas mixtas, o sea para uso de los escolares y de la colectividad, a varias escuelas de la comuna, las que teniendo terrenos pueden ser aprovechados para levantar construcciones conforme a las exigencias de la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos. Esas construcciones permitirían en horas del día atender exclusivamente, por el interior, a los escolares, y en otros horarios, con atención desde el exterior, al vecindario.

Estas bibliotecas, se ha pensado en principio que podrían estar en Pompeya y en Belloto Centro, adjuntadas a las escuelas de esos barrios, siendo ésta última, la 417, la que debería recibir la donación Neruda, para que en momento oportuno la biblioteca que allí existe, comience a funcionar con esa dotación de libros.

21/4/2987

60 Municipio, Volpenho, 21-X-1981 p. 8.

# **Estudian utilizar 116 libros donados a Quilpué por Neruda.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Estudian utilizar 116 libros donados a Quilpué por Neruda. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)